

## Rückblick auf die Pflegesaison 2024



© Thomas Horvath

Unser Pflegejahr 2024 begann im Februar im Niedermoor Brunnlust bei Moosbrunn und endete im November auf der Hellwiese in Kaltenleutgeben. Heuer waren wir an 47 Tagen in 26 verschiedenen [Schutzgebieten](#). Dabei konnten wir auf die Hilfe von rund 140 Personen zählen, die knapp 2000 Stunden leisteten. Sie mähten, reichten das Mähgut zusammen, entbuschten und bekämpften Neophyten (z. B. Goldrute, Robinie, Lanzettblättrige Aster). Wir bedanken uns herzlich bei unseren Mithelferinnen und Mithelfern. Ihr ehrenamtliches Engagement für Natur- und Artenschutz ist bemerkenswert und erst dank ihrer Unterstützung wird eine angemessene Pflege unserer Schutzgebiete möglich.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen 2025 und natürlich auch über neue Gesichter bei unseren Pflegeterminen.

Impressionen von unseren Pflegeterminen 2024 finden Sie auf flickr:  
[Unsere Pflegetermine 2024](#)